

Consejo de Gestión Participativa del Barrio Padre Carlos Múgica
Acta de la Sesión Extraordinaria 19/06/2020

En la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, a los 19 días del mes de junio de 2020, siendo las 15:00 horas, se reúnen en el Portal, los/as señores/as integrantes del CGP del Barrio “Padre Carlos Mugica” indicados en el anexo número 1, y participan en carácter de invitados 7 integrantes del “Comité de Crisis” y un representante de la Iglesia, en ocasión de la convocatoria de la sesión extraordinaria del CGP y se da inicio a la sesión para tratar el siguiente Orden del Día:

1. Emergencia Sanitaria: COVID-19 en relación al Barrio Padre Carlos Mugica

Sobre los temas del orden del día:

Danilo Rossi en representación de la Autoridad de Aplicación: Saluda los/as presente y pide respeto para llevar a cabo la sesión de la mejor manera. Presenta el cuadro de compromisos. Refiere al cuadro de compromisos a lo que es el aspecto sanitario, hábitat y comunicación.

Sobre el aspecto sanitario, cuenta que se había tomado el compromiso para realizar una segunda entrega de lavandina, a pedido del Consejo del Barrio. Agrega que se cuenta con el stock de lavandina y se va a estar coordinando la entrega en conjunto con los/as consejeros/as, comedores, y referentes del barrio.

Sobre el índice de positividad de los casos, cuenta que se va a mostrar en el transcurso de la sesión.

Sobre hábitat, cuenta que pidió una reunión específica para tratar el tema de reasentamiento, fue el día 18 de junio, y participaron consejeros/as, vecinos/as del sector, y cuenta que se tomaron una serie compromisos y acuerdos. Agrega que el lunes 22 se va a hacer un relevamiento en el sector para ver las problemáticas e ir tomando nota, se harán de forma semanal, para subsanar las dificultades en general. Cuenta que se va a contar con la presencia del equipo de reasentamiento, de obras, se irá casa por casa para ver si hay algún tipo de problemática puntual. Invita a todos/as a sumarse para acompañar.

Sobre el alcance del wifi en el barrio, cuenta que se terminó en conjunto con la ASI, y se repararon todas las antenas de internet de los espacios públicos del Barrio y que a

la fecha el 100% están funcionando. Cuenta que no se abarca a una cobertura total en el barrio, ya que con esas antenas no se alcanza al total de la población, y que hay que resolverlo. Cuenta que se está trabajando para ver que los niños/as con un programa que es de Nación que otorga un chip con datos para niños/as que estén en edad educativa que prestan el servicio de escolaridad, para que puedan usar utilizar y tener datos de internet. Agrega que se avanzó con eso, va a llevar su tiempo pero se intentará garantizar que los/as niños/as alcancen a tener wifi.

Sobre la representación de delegados/as, cuenta que queda pendiente la resolución, la idea es potenciar la participación de todos/as en los espacios. Agrega que a la SISU le solicitan tener el registro de los ingresos de las personas. Se va a coordinar para tener los datos del delegado/a que acompañe al/la consejero/a del sector.

Representante Ministerio de Salud, Doctor: Cuenta que al día de la fecha hubo 29 nuevos casos, y 486 altas médicas, y agrega que están habiendo menor cantidad de casos y mayor cantidad de recuperados. Agrega que semana a semana hay menos casos nuevos y la gente se va recuperando, eso marca que el valor "R" (índice de contagiosidad), cuando el R es 1, significa que un paciente infectado contagia a otra persona, cuando es mayor de 1 significa que va en aumento, cuando es menor de 1 la cantidad de casos va en descenso, y agrega que en el Barrio, con todas las medidas que se tomaron está yendo en descenso, el valor de R es menor de 1 en el Barrio, y eso es muy bueno.

Juan Ignacio Romero: Muestra el gráfico donde se ve que el pico de cantidad de casos en el Barrio se dio en el mes de mayo, significa que el panorama es alentador, genera cierta tranquilidad. Agrega que es un momento para rescatar el trabajo de todos/as los/as que han trabajado en el espacio, independientemente de cada una de las pérdidas que cada uno sufrió, el gráfico muestra un buen panorama.

Danilo Rossi: Cuenta que, dados los resultados, que el DETECTAR no se va a ir del barrio, deja en claro que el operativo va a seguir y se va a seguir trabajando en la pandemia. Reconoce el trabajo de los/as presentes, de las organizaciones, de los/as referentes. Remarca que muchas provincias están tomando como el ejemplo del Barrio en el resto del país.

Representante Ministerio de Salud, Doctor: Resalta lo que cuenta Danilo, y agrega que el primer operativo detectar se realizó en el Barrio, se fue armando entre todos/as, evolucionó entre todos/as por la retroalimentación que fue teniendo, y actualmente se

replica en otros barrios de la ciudad y también a nivel nacional, no solo conurbano, sino que en otras provincias también. El éxito se toma para tener el mismo abordaje en otros lugares.

Danilo Rossi: Destaca que las instancias van a seguir existiendo, donde se articuló el trabajo, hay que reforzar el trabajo en ese sentido, pide que se respete el uso de la palabra, está reflejado en el cuadro de compromisos, por eso es importante escucharse. Comienza el abordaje sobre el bloque de salud.

María Martínez, consejera del sector Güemes: Saluda, pide que se acompañe a los/as compañeros/as, pide que se haga presente alguien del Ministerio de Educación, cuenta que se hizo un reclamo para que se les reconozca el trabajo a las celadoras. Pide que se les reconozca la situación con las celadoras, que haya alguien de educación. Pregunta cuánta gente está con respirador, cuántos están graves. Cuenta que hay carpas en Güemes, y mucha gente viene del ANSES pero siguen sin dar soluciones. Cuenta que habló con Daniel de ANSES para que armen en distintos puntos del barrio carpas de ANSES para que atiendan los reclamos de esos vecinos/as que necesitan saber cómo van a cobrar. Sobre las antenas que querían poner, pregunta qué va a pasar con los lugares que no son espacios públicos, hay mucha gente que no está pudiendo hacer la tarea, qué pasa con esa gente que no tiene la posibilidad de acceder a internet.

Alejandro, comité de crisis: Pide que no se saque el camión del operativo detectar hasta que pase el invierno, porque puede haber un brote. Pide que por favor no se vaya el camión detectar. Pregunta si los datos que se están dando son del operativo detectar.

Victor Castillo, consejero del sector YPF: Cuenta que se está sufriendo un ninguneo a los/as referentes, hubo un operativo detectar en el sector YPF y no fue avisado, plantea se trabaja pero que en el sector si están haciendo un operativo, tienen que avisar las intervenciones que se hacen en el sector.

Plantea la problemática de los inquilinos, cuenta que están sufriendo el abuso de los cobros de los alquileres. Pide que se tienen que reanudar las sesiones ordinarias del CGP para seguir trabajando sobre las escrituras que quedaron inconclusas, las relocalizaciones, sabemos que hay vecinos que no se quieren mudar, plantea que es importante que se trabaje también sobre los canjes de vivienda que están en la LEy

6.129, también sobre las obras de infraestructura. Dice que va a pedir por nota que se vuelva a reunir el consejo consultivo para temas de la urbanización.

Adela Britos, consejera del sector Inmigrantes: Pide que se haga una comisión interjurisdiccional. Muestra otra nota del 2 de marzo sobre el “no tratamiento de los temas de la urbanización”. Lee otra nota, pide que se convoque a la AABE. Se suma al reclamo de las vecinas, de las celadoras, siempre se pidió de la seguridad.

Juan Ignacio Romero: Recuerda la nota presentada por Adela, y dice que se respondió en el CGP, y consta en el Acta de la Sesión.

Adela Britos: Manifiesta que lo que está sucediendo con las celadoras es lamentable. Presenta a las celadoras que viene a manifestar su malestar con su causa.

Gladys Farfan, Celadora: Cuenta que se sienten muy tristes porque las han dejado sin trabajo, en el marco de la pandemia, les vienen diciendo que se va a solucionar el problema, la mayoría son madres solteras que mantienen solas el hogar. Pide que se las escuche, tuvieron 4 reuniones, le parece una burla que no se haya solucionado el problema aún, le da mucha impotencia haber realizado de esa manera en el Ministerio.

Florencia Samudio, Celadora: Cuenta que tenían contrato hasta mayo, el ministerio de educación en teoría tenía el tema solucionado, de que supuestamente a hoy iba a haber una respuesta, la situación está en la nada misma.

Gladys Farfán: Agrega que si les dijeran algo concreto estarían más tranquilas, dice no saber a dónde más recurrir.

Florencia Samudio: Cuenta que venían reclamando con Rodrigo, en buenos términos, pero él siempre les dijo que se va a encontrar una solución y siguen siempre en la misma, queremos hablar con algún superior.

Lorena Castro Feijoo: Cuenta que desde el 31 de mayo las chicas celadoras están sin contrato, y que participó de la última reunión y no estaba claro lo que iba a suceder con las chicas. Cuenta también que en el día de la fecha, a las 18 horas va a haber una nueva reunión. Tienen miedo, aunque no esté la solución, temen que llegue a fin de mes y no tener su sueldo.

Danilo Rossi: Agrega que es sumamente importante que se puedan expresar en el CGP, y que se puede dejar asentado el reclamo para empujar, pero, aclara que el CGP no es el espacio para poder resolverlo. Agrega que en el CGP no se puede resolver el

reclamo, lo que si, se da lugar para que se puedan expresar, pero no hay otro recurso para poder resolver.

Florencia Samudio: Cuenta que supuestamente el contrato dura hasta mayo, pregunta porque hacen diferencia entre jardín y primaria.

Javier Andrade, Vicepresidente de la Comisión de Planeamiento de la Legislatura: Manifiesta que el operativo le pareció desmedido en número. Considera saludable que el CGP las reciba, que si bien el CGP tiene objetivos puntuales, la pandemia reformuló la agenda y que la realidad es un tema a resolver, si bien el CGP puede plantear y trasladar para arriba con una mirada importante sobre la situación. Es correcto que se plantee desde el CGP para poder empujar por el tema. Como es representativo, se puede acompañar la urgencia. Agrega que no son muchas compañeras debería poder acercarse una resolución.

Danilo Rossi: Responde estar de acuerdo con lo que plantea Javier Andrade, queda asentado en el Acta que el CGP va a expedirse al respecto sobre el conflicto de las celadoras, más allá del contacto que se tienen con los órganos de gobierno.

Pablo Vitale, en representación de ACIJ: Pide tener en el próximo CGP un seguimiento del tema, en caso de no resolverse, que se presente alguien del Ministerio de Educación. Comprometernos a hacer un seguimiento e invitar a las celadoras.

Tomas Galmarini, SECISyU: Cuenta, sobre lo que plantea Pablo, que se le propuso al Ministerio de Educación de tener una reunión con las celadoras y los /as consejeros/as del barrio. Resalta lo que comentó Lorena, que en el día de la fecha va a haber una reunión a las 18 horas, esperando que se pueda resolver el conflicto.

Graciela Duarte, comité de crisis: Pregunta cómo luego de 13 años no se las puede pasar a planta a las compañeras celadoras. Plantea que el Ministerio de Educación debería estar en el CGP para explicar el tema, cree que esto tendría que haberse resuelto, y que el ministerio esté presente. Pide que no se tercerice a las compañeras, que se las tome como planta permanente, la pandemia tiene que ser una unificación de esto.

Gladys Farfan, celadora: Cuenta que todos los años les hacen un contrato de 3 o 6 meses, no tienen obra social, no tienen salario para los/as chicos/as.

Florencia Samudio, Celadora: Cuenta que viene pidiendo esto, quieren tener un trabajo normal, no quiere que se burlen de ellas.

Danilo Rossi: Agrega que el conflicto laboral queda planteado, está expresado, propone avanzar en el orden del día. Cuenta que se puede presentar el acta del CGP, que es un acta conjunta y solicitar la presencia del Ministerio de Educación en este espacio.

Silvana, comité de crisis: Plantea que es fundamental que esté presente alguien de educación. Agrega que la conexión de WIFI aún no está en el barrio, es importante que se expanda la red de internet, que haya una conexión total en el barrio. Dice llevar una curva diaria, que no coincide con el detectar final en el barrio. Plantea que hay un error en los datos, la realidad es que los/as vecinos/as no se están acercando a hisoparse. Pide que la asistencia alimentaria, se habló que se iba a garantizar los frescos de las familias en aislamiento, y agrega que eso no se está cumpliendo. Pide que se den los frescos, que se cumplan con los compromisos que se tomaron en la mesa de trabajo, la asistencia total a los comedores. Plantea que uno no puede vivir comiendo fideos. Agrega que en la reunión de reasentamiento, se dijo que se contrató una empresa para fumigar, habiendo cooperativas en el barrio, pide que se trabaje con las cooperativas del barrio. Pide que salud de las cifras oficiales.

Sofía González, en representación de la Comuna N° 1: Pregunta si está la fecha del compromiso de la posta del SAME.

Ministerio de Salud, Doctor: Responde que la base del SAME que está encaminada pero no hay fecha exacta de funcionamiento. Sobre la cantidad de casos graves que hay en el Barrio, otorga dos datos, en principio pacientes graves en el sistema hay 151 en terapia intensiva 9 son del barrio, vale la aclaración del sistema de salud pública, no hay datos de los sistemas de salud privado, no hay una base unificada, no hay base de datos unificados del barrio. Agrega que los/as que se atienden por obra sociales no hay información unificada. Cuenta que hay alrededor de 60000 personas evaluadas, ayer se hisoparon 2656, y que en los barrios populares el acumulado es 7000 personas que dieron positivos, y 147 fueron positivos en barrios populares. Aclara que en el Barrio, del operativo detectar 3126 hisopados y 1717 dieron positivos, en total son 2438 los casos positivos totales en el Barrio por fuera del operativo detectar.

Javier Andrade: Manifiesta que le llama la atención lo de la ambulancia, gabriel se había comprometido, que haya una ambulancia el ministerio de salud debe entender que lo necesita de forma urgente, con respeto, hoy es insuficiente que “vamos a preguntar”.

Ministerio de Salud. Doctor: Responde no tener nada que ver con el SAME para dar una respuesta.

Javier Andrade: Responde que es reincidente la respuesta, pide que se resuelva, es una ambulancia, no resiste análisis. Agrega que en el día de la fecha, el ministro dijo que tenían la información del sector privado y público.

Ministerio de Salud. Doctor: Responde que no lo tienen discriminado por Barrio. Cuenta que el operativo detectar consta en buscar cada paciente positivo con su grupo de convivientes, cada positivo está detectado, pero no está unificada la cantidad de positivos entre el sistema público y privado.

Responde que el operativo detectar no se va a ir, el camión es un punto de hisopado, lo que no se puede ir del barrio, el compromiso es que el detectar no se va a ir del Barrio, si funciona con un camión o hisopado dentro, eso es la puesta en práctica. Aclara que el programa no se va a ir del Barrio, todo el mundo está contento con lo que se hizo en el Barrio, no se van a bajar los brazos, porque se sabe cuando se bajan los brazos, vuelven los casos. Cierra comentando que el operativo va a seguir tal cual está funcionando ahora.

Sofía González: Pide que sea anoticiado el cuerpo para poder saber cómo va a seguir funcionando el detectar, si cambia el funcionamiento (en el camión o cómo), que por favor se consulte en el CGP esos cambios.

Chana. comité: Pregunta si el Gobierno tiene el conteo de la gente que se interna.

Ministerio de Salud. Doctor: Cuenta que el seguimiento de los casos individuales sigue a cada paciente que da positivo en el ámbito de la Ciudad de Buenos Aires, y que no importa donde fue atendido, el GCBA levanta el dato que hay un ciudadano positivo y va a buscar a los contactos estrechos. Responde que se tiene el alerta del caso individual, el seguimiento epidemiológico se sigue.

Toma la inquietud, para ser puntual, de los informes médicos, es un tema sumamente delicado a quién se le da el informe médico, se lo puede dar al paciente o a quien este autorice, a un familiar directo. Agrega que hay todo un problema alrededor de cómo se consigue el informe de cómo está alguien; se dan de manera presencial en los hospitales, a los familiares directos, y es muy complicados dar a telefónicos a alguien que no sabemos quién es. Toma el tema de la problemática para ver como se puede intentar resolver, los informes se están dando, se reforzó con todos los hospitales para

ser puntillosos con la entrega a los familiares. Agrega que el 0800 "informe" es muy difícil de implementar, por el resguardo de los datos del paciente, no está bueno que la información esté circulando por todos lados.

Daniel, representante de la Comuna N° 1 y Anses: Cuenta que supuestamente hay muchos/as vecinos/as que no quieren ir por los malos tratos, se tiene que reforzar la búsqueda de casos sospechosos, reforzar ahí. Pide que se sumen a los centros de salud para buscar vecinos/as, hay que reforzar para ver si los/as vecinos/as no van a hisoparse, para seguir buscando los casos. Se está haciendo un trabajo territorial, los CESAC no acompañan a los promotores de salud.

Víctor Castillo: Se necesita que los CESAC se activen.

Juan Ignacio Romero: Responde que se está haciendo la búsqueda manzana por manzana, eso no se dejó de hacer y aclara que está dando muy buenos resultados porque se están encontrando poca gente contagiada. Agrega que la Viceministra Vizzoti acompañó el operativo, no es que se está yendo con poca gente.

Graciela Duarte, comité: Pide que entre la SISU y SALud se haga la cantidad de infectados, la cantidad de positivos y la cantidad de altas médicas que hay en el Barrio. Pide que se hagan Flyer para circular.

Juan Ignacio Romero: Responde que todos los días se envía a los miembros del CGP lo que pide Graciela, todos los días se manda actualizada la planilla.

Danilo Rossi: Responde que todos los días se remite la información del operativo detectar de forma actualizada. Además, cuenta que se está enviando la información actualizada por semana de la asistencia alimentaria en el Barrio. Manifiesta que se deja asentado en el Acta el el compromiso de responder a responderle a Adela, y lo que plantea Víctor de retomar la agenda de urbanización en la mesa del CGP, sesionar ordinariamente.

Sobre las desinfecciones (por dengue y covid 19) en el Barrio, cuenta que los trabajadores de la empresa que hacen el trabajo son vecinos/as del barrio, que ingresaron por la bolsa del CEDEL. Agrega que a eso, hay que sumarle el trabajo que se comentó en sesiones anteriores, que las cooperativas están acompañando y trabajando en la desinfección del barrio.

Tomás Galmarini: Cuenta el proceso del chip de datos, y que se está trabajando con Nación para articular la entrega, para la próxima sesión se tendrá la propuesta.

Danilo Rossi: Agrega que las antenas están todas arregladas. Agrega que la asistencia alimentaria que brindó al barrio se reporta semanalmente.

Juan Ignacio Romero: Cuenta la cantidad de alimentos frescos que se entregaron en la semana con contactos estrechos, hay una planilla de seguimiento por parte del Ministerio.

Danilo Rossi: Agrega que todas las entregas que se realizan tiene un remito de entrega.

Maria Martínez: Pregunta cómo se va a hacer el detectar rápido

Ministerio de Salud, Doctor: Responde que eso busca los anticuerpos en la gente que ya estuvo contagiada, se busca los anticuerpos, se busca la prevalencia de anticuerpos en la población.

Javier Andrade: Agrega que no te da una certeza real de que tuviste o no, es algo que se toma para tener una idea epidemiológica; para que se pueda transmitir, la gente va a hacerse el serológico, puede que de un falso negativo o un falso positivo, sirve para medir una cuantía en general de la cantidad de casos.

Marcelina Resquin, en representación del Sector Cristo Obrero: Solicita una reunión con Cristo Obrero con los 17 delegados, pide que a los referentes presentes se los respete. Solicita hacer una reunión en Cristo Obrero, para que todas las semanas se hagan, agrega que vienen a discutir entre vecinos/a, hay que aprovechar el tiempo de las reuniones, hay que exigir y reclamar.

Sobre las mudanzas, plantea si se puede evaluar qué problema tienen los vecinos/as censados/as y no se pueden mudar, aquellos que están censados/as y no se mudaron. Agrega que se volvió a tomar en el fondo y van a haber problemas, que a los/as censados/as se le de prioridad.

Sobre inquilinos, se había planteado que le den una ayuda, porque muchos/as dependen de su trabajo de afuera, que no están trabajando, son del barrio y no están trabajando. Agrega que se había pedido que se le den subsidio nacional, de acá salió un número para que la gente pueda llamar, pero el tema es que los/as vecinos/as llaman y los derivan y le dicen que tienen que denunciar a los dueños de la casa. Pide una solución más fácil.

Sobre la iluminación del sector cristo obrero, pide que se profundice el trabajo ahí.

Sobre el tema de wifi, pide que implemente para el alcance de los/as chicos/as. Había pedido que estén presente del Ministerio de Educación presente. Agrega que también había pedido +el tema del Anses que hay muchas familias que no están pudiendo cobrar la IFE y que hoy no pueden solventar su familia, si hay un subsidio para ellos/as.

Pide una solución sobre los escombros que llevan del Bajo Autopista a la manzana 12 y 104, todo el escombros que están llevando y están cerrando la calle. Cuenta que el acceso se ha habilitado para emergencias, pero si se tiran los escombros ahí no pueden pasar. Pide que se vea esta semana.

Sobre las cooperativas, pide que haya un aumento para las trabajadoras esenciales cooperativistas. Pide que se contraten a las cooperativas del Barrio.

Sobre la mesa de violencia de género, el pedido especial de las promotoras de género, han pedido que se reabra el SIT, para el barrio y que haya un lugar para poder trabajar.

Sobre los alimentos, cuenta que hoy en día se está abasteciendo al barrio.

Malvina Vargas, consejera del sector Playón Oeste: agrega sobre las celadoras y apoya la lucha de las compañeras. Remarca el pedido que se hizo por los desalojos. Pide que puedan participar los/as delegados/as de las sesiones del CGP. Pide que no se descuide la asistencia alimentaria a los comedores. Pide que no se descuiden a los comedores que están hace años, donde hay un montón de gente y que muchos comen de ahí. Pide guantes, que no se descuide la atención. Sobre la atención a los testeos, aclara que es esencial que siga, hasta que baje, pero los casos de COVID van a seguir. Pide que haya un aumento salarial para las compañeras de recolección. Hace hincapiè sobre el problema de los inquilinatos, que se pueda dar el subsidio habitacional, y que había quedado el compromiso. Pide que ANSES pueda activar la atención para que los/as vecinos/as puedan cobrar los diez mil pesos. Cuenta que no le llegan duraznos enlatados. Pide kits de limpieza.

Rodrigo, Ministerio de Desarrollo Humano y Hábitat: Cuenta que se entregaron 435 kits de limpieza en la última semana.

Danilo Rossi: Cuenta que la asistencia alimentaria no es responsabilidad de ningún/a delegado/a ni consejero/a, es del GCBA, se trabaja con los referentes y se atiende por sectores, independientemente de las asistencias domiciliarias que se están haciendo. Aclara que la responsabilidad recae sobre el gobierno.

Eduardo, comité de crisis: Pregunta por el certificado del protocolo, que sucede con ese certificado del protocolo para los barrios populares del Ministerio de Seguridad para aquellas familias que tienen que ser relocalizadas. Para implementar en el caso que el/la inquilino/a que no lo dejan entrar, pregunta como se reclama. Pide que a los/as inquilinos/as, que le bajen un subsidio específico, porque el habitacional no se lo dan, tiene que haber uno habitacional. Pregunta donde se retira el ticket social y ciudadanía porteña, porque piden que te den un certificado de domicilio, que se pongan los recursos. Pide que haya alguien del Ministerio de Educación. Agrega que muchos/as vecinos/as tienen que ir a buscar los bolsones afuera del barrio.

Maria Martínez: Pide que las sesiones se hagan los miércoles.

Juan Ignacio Romero: Responde, y toma el compromiso para sesionar los días miércoles.

Danilo Rossi: Aclara sobre el tema inquilinos/as, cuenta que se creó un canal de atención telefónicas para aquellas familias inquilinas y están en situación de desalojo, menciona también el Decreto en vigencia que prohíbe los desalojos y los aumentos abusivos. Agrega que en conjunto con la Defensoría del Pueblo, se hizo una centralización de esos reclamos, se empezó a hacer un registro, hubieron mediaciones con propietarios. Aclara que no es que en principio a las familias se les da un subsidio, se está trabajando para disipar la posibilidad de un desalojo, se armó ese canal donde las familias llaman que están en situación de desalojo. Cuenta que hubieron algunas mediaciones, y que al inquilino que llama se le pide el dato del propietario para poder hacer la mediación, para poner en contexto de que hay un decreto presidencial, no es que se le pide una denuncia, se le piden los datos para poder contactar a ambas partes, si la situación no prospera (mediación) la idea es pasar a otra instancia que sigue es que exista un subsidio. Cuenta que si el desalojo se lleva a cabo ahí interviene la fiscalía porque se está incurriendo en un delito. Cierra contando que la idea no es llegar al subsidio ni al desalojo, la idea es poder disuadir la posibilidad de desalojo.

Bárbara Bonelli, en representación de la Defensoría del Pueblo: Cuenta que muchas de las situaciones de desalojo tienen que ver con situaciones de despidos, también hay un decreto presidencial que prohíbe los despidos. Agrega que en la mesa de comunicación aparecen los canales de denuncia de aquellos que son despedidos, también para los del mercado informal y cooperativistas, si la causal de la incapacidad de pago es un despido, puede canalizar esa denuncia que ahí están los teléfonos de Ciudad, Nación y Defensoría. Aclara sobre la situación de inquilinos, que el canal no es

para hacer el trámite del subsidio habitacional, esa no es la realidad, es importante que así los transmitan, el canal está para mediar y es importante tener el contacto de los dueños para darles el conocimiento de que su accionar está prohibido, es importante que se lo cuenten a sus vecinos/as. Remarca que no es una denuncia al dueño, es un pedido de datos para acercar a las partes.

Adela Britos: Manifiesta que la situación del barrio es que hay personas grandes que viven del alquiler, hay que ponerse en el lugar de los dueños que viven del alquiler. El pedido es de lo/as consejeros/as de que le den un subsidio durante la pandemia.

Bárbara Bonelli: Aclara que el Decreto presidencial prevé que los/as propietarios/as dependen del alquiler para subsistir, por eso se lleva adelante la mediación, si se comprueba que el propietario depende del alquiler para subsistir, ahí se lleva a cabo el trámite del pedido del subsidio habitacional. Cuenta que es importante el contacto y la mediación para evaluar, no es que la denuncia arranca el trámite del subsidio habitacional y que distinta es la situación de que el/la propietario/a no depende del alquiler para subsistir y abusa de la situación de vulnerabilidad del/la vecino/a.

Danilo Rossi: Agrega que en la instancia de mediación se le pide la documentación respaldatoria que tenga, los datos del/la propietario/a para que se cite a las 2 partes y se conozca la necesidad de los propietarios, se hace para prevenir los desalojos.

Aclara, sobre el punto que se planteó sobre la presencia de delegados/as, además de sesionar los días miércoles, es que puedan estar acompañados/as por uno/a o dos delegados/as, pero para ello se necesitan obligatoriamente los datos de esas personas para que puedan ingresar al edificio.

Sobre los reclamos planteados por Marcelina, cuenta que se derivan al equipo de mantenimiento (remoción de escombros y luminarias)

Maria Changle, comité de crisis: Reclama la falta de agua en el sector ferroviario, reclama que no hay agua, nunca se resolvió el tema del agua. Pide que se haga un relevamiento a los comedores no asistidos,

Raúl, comité de crisis: Resalta la problemática de la situación de las celadoras, que no cobran hace 3 meses. Plantea sobre salud, en relación a vecinos que no están yendo a hacerse los hisopados, por miedo o lo que fuere. Pregunta si hay una estimación de los casos que se han hisopado, de contagio mayor. Pide cautela, que no sirve ser exitista en este momento, se está hablando de que se superó un pico, la emergencia sanitaria

sigue vigente. Sobre la asistencia alimentaria, nota que hay familias que están aisladas y no le llegan el alimento fresco. Sobre los comedores no asistidos, ve que no hay asistencia a esos comedores, que los puedan incorporar para asistir.

Martha Mamani: Remarca de algo positivo, que se haya intervenido la feria de los manteros, que es un foco infeccioso, ahí había mucha aglomeración. Apoya la moción de que se les debe brindar ayuda económica de subsidio habitacional a los/as inquilinos/as. Le parece válido que se articule la asistencia alimentaria, y que la Secretaría hace lo posible para cubrir las necesidades del barrio, pide que se articule otro modo de trabajo para que la asistencia llegue a todas las familias. Se pone a disposición para ayudar en ese aspecto. Pide que en la feria esté presente la policía, muchos de los/as vecinos/as están cumpliendo con la cuarentena en sus domicilios, es una falta de respeto que haya muchos manteros en las puertas de las casas. Agrega que hay comedores “fantasmas” que se asisten, y que hay mucho partidismo, que se ayude de forma verdadera a los/as vecinos/as del barrio. Pide que ANSES funcione, y que el gobierno nacional esté presente.

Chana, comité de crisis: Pide psicólogos para las promotoras del barrio.

Siendo las 18:20 horas se da por levantada la sesión.

Firma 1:

Firma 2:

DNI:

DNI:

Aclaración:

Aclaración:

